El Domingo pasado me proponía contestar a un senador de esta zona, may afizianada xaxio x x mandiaga x may elsendista; que maxax x madiaga x radial x de la semana anterior
leyó un monólogo radial en que embista; con dientes y muecandidatura Frei y la
las, contra la/Democracia Cristiana. Alcancé a grabar mi
respuesta; pero el trágico fallecimiento de Irene Frei
me movió a majarla x x madiana x suspender su trasmisión,
en homenaje a la noble camarada desaparecida.

Es frecuente oir a grateratur personas que hablan de dar su vida por una causa. Pocos son los que verdaderamente lo hacen. Trene Frei fué una de éstas: dió su vida por la causa. Se entregó entera a servir a los humildes, a luchar por la redención de los trabajadores. Para elco escogió el causico de la Democracia Cristiana, representativa de cuyos ideales se convirtió en soldado. Y en e sa lucha/

¿Qué mejor pracha pedría invocarse, en este instante, de la vocación popular de nuestro movimiento?

Ante este hecho, macizo y sugerente, las/etiquetas partidistas carecen de importancia. ¿Fué Irene Frei una izquierdista? ¿Fué derechista? La verdad es que fué Demó-

crata Cristiana, y como tal, sirvió al pueblo. Se preocupó de las necesidades de los pobres. Ayudó a la gente de las poblaciones. Defendió a los trabajadores...

No fué por izquierdista que/el pueblo eligió a Ibañez. Y en 1958 eligió a Alessandri a pesar de no ser izz quierdista...

Y es que en esto del "izquierdismo", hay mucho de especulación... Por eso suels haber especuladores izquierdistas... Es una manera de disimular.

Lenin, el gran jefe de la revolución soviética, que sabía más que todos mantificantificada definió al "izquierdismo" como tros izquierdistas juntos, definió al "izquierdismo" como la "enfermedad infantil del comunismo". Y así se explica que donde el comunismo triunfa y logra madurar, como en Rusia, deje de ser "izquierdista".

Si por izquierdistas se entiende el que prefiere la justicia al orden, y por derechista quien prefiere la injusticia al desorden, no sabe la menor duda que los comunistas rusos, con el sr. Krushev a la cabeza, son derechistas rematados. Ellos han construido un órden rísido, inexorable, y por muchas que sean sus injusticias, son admiten ni conciben nada que pueda donmoverlo. Ay del que se atreva a intentar cambiarlo:

La Democracia Cristiana no necesita entrar en compotencia sobre quień es mas izquierdista. ¡Frei o Allende? El Diputado Foncea o el Senador Tarud? ¡Luis Corvalań
o Ren ań Fuentealba?

A los democrata cristianos nos interesa otra competencia, de hechos y no de palabras: ¿Quién sirve mejor al pueblo? ¿quien es su majarxanta más leal defensor? ¿Quien le proporciona las soluciones más justas y efficaces para sus problemas?

En esta competencia, el único juez es el propio pueblo. Ese que el Domingo último, despidió/ a Irene Frei con lagrim as en los ojos. Ese pueblo de mineros que en Antofagasta, Chuquicamata, Copiapó, Vallenar y La Serena, expreso su abrum adora adhesión a la candidatura nacional y popular de Frei. Ese pueblo de que en multitudinarios Congresos Campesinos, desde Ammagna Coquimbo a Llanquihue / / / y Chiloé, bajo la dirección del Movimiento Nacional de Liberación Campesina, haxaxpanaxpunstaxenx xunidammiaxunxada se ha estado organizando para participar efectivamente en el futuro gobierno de Frei. Ese p ueblo sufrido y empeñoso que vive en la periferia de todas nuestras ciudades tratando de resolver su problema vital de la vivienda, que también se prepara para gobernar con Frei / y l e ha manifestado au apoyo en numerosos Congresos de Pob ladores, Re ése pueblo de trabajedores que, la semana pasada , junt6 / // 7.200 dirigentes sindicales en el más grande Congreso de Trabajadores que hasta la fecha 1/4 se h a realizado en Chile .- Se ese pueblo que, en

los últimos echo días, ha manifestado su juicio categó-

rico en las elec ciones de directivas de los sindicatos de Obreros de Industrias Sumar, de Obreros y Empleados de fábrica la SINXXMANNIMETRIA de Papeles y Cartones de Puente Alto, de funcionarios de la CORVI, de la Federación Hospitalaria de Chile y de los Chacareros del Mercado Presidente Rios en Santiago, en todos los cuales los candidatos freistas han derrotado estrepitosamente á los del FRAP, logrando en tres de ellos la totalidad de los cargos directivos.

La Democracia Cristiana ha hablado siempre su propio lenguaje. Lenguaje de justicia y libertad. Lenguaje de amor y no de odio. Lenguaje de paz y no de violencia. Lenguaje im-placable para fustigar los prigilegios, categórico para defender a los pobres, claro para decir siempre pre la verdad. Durante treinta años, la Democracia Cristiana ha luchado para cambiar el crden existente; no para conservablo. Para cambiarlo por la via democratica, conformed a la tradición de Chile, a nuestra vocación de pueblo libre. Y porque en esta lucha ha sido firme, abnegada, valiente, leal, ha ganado el apoyo del pueblo maxinta y ha llegado a ser la primera fuerza política de Chile.

¿De qué valen, ante este heche rotundo, las palabras

en hábiles negociós. Son como los sepulcros blanquedos...

Wanxkaxpxajaxmaxaixajaxajanaxaxignaranxkaxvigaxanxakxajaxx

×prapioxx

electorales. Lo que, naturalmente, no les impide cuidar

con religioso celo de RENERKKERE incrementar BUXXEREKERE

Estos son los que buscar/y reciben jubilosos el apoyo de reaccionarios decandentes como Gregorio Amunátegui y otros cuatro gatos.

kaxanasnaxiaaxiamidaxeasgaexwastidumas ¿Qué compromisos habrá su scrito el sr. Allende -el "candidato del comp romiso- con el sr. Amunátegui para obtener su apoyo.

Lo que no les impide rasgar vestiduras por el apoyo limpio, sin condiciones ni compromisos, que liberales y con serv adores, fieles a su tradición democrática, yxaxsux pasade están otorgando a Eduardo la candidatura nacional y popular de Eduardo Frei. Como el fariseo evangélico, ven la

p aja en el ojo ajeno y no ven la viga en el propio.

La Democracia Cristiana y Eduardo Frei no se averguenzan de ningún apoyo, porque no reciben apoyosé negociados y con precio, sino espontaneos y limpios. Así ha sido
y es el apoyo de la derecha, como es también el de ibañistas tan caracterizados como el General Videla, Carlos Montero, Alejandro Hales, Javier Lira, Oscar Herrera Palacios;
viejos luchadores
como el de/socialistas de tanta categoría como Carlos Alber
to Martinez, Baudilio Casanueva, Juan Emilio Pacull, y como
antiguos
el de/ax dirigentes comunistas como el ex senador Guevara,
el ex Diputado Juan Guerra y el ex Ministro Miguel Concha.

¿Por qué había de avergonzarse y no recibir esos apoyos, honestos y desinteresados, con los brazos abiertos? habría recibido ¿Cómo los krakikimim el sr. Allende, si hubiera tenido éxito en sus fallidos y múltiples intentos de sakamantam conseguirlos?

La Democracia Cristia na tiene, en esta materia, una tinnancia candinancia cual nunca se ha apartado. Cuando se trata de defender la verdad, de luchar por la justicia, de asegurar la libertad, no mira qui quienes la axeampaña acompañan, porque la verdad, la justicia y la libertad no son patrimonio exclusivo suyo, ni de unos pocos, sino que pertenecen a todo el pueblo. Por esto, los demócrata cristianos no hamanatarenta trepida mos en estar fal lado de los propios comunistas cuando se les quiso privar de la libertad poniéndolos fuera de la ley. No trepidamos en estar en la misma barticada que se cialistas y comunistas para defender conquistas sindicales

y reivindicaciones prederentas proletarias, y nada nos impedirá volver a hacerlo cuantas veces la justicia lo requiera. Pero tampoco trepidamos en estar al lado de quienes quieran hoy día acompañarnos, de donde quiera que venga en nuestra lucha por liberar al pueblo de trajantementadax presentadas de la injusticia, de la ignorancia, de la inseguridad y de cualquier otra forma de opresión.

esgrimiendo, como una arma electoral, la que ellos llaman "bandera pirata del anticomunista". Los democrata unistians hemos sido siempre enemigos del comunismo. Nunca hemos o cultado nuestro repudio total al comunismo, que no es unxundidamentamienta enemigos del comunismo, que no es unxundidamentamienta en comunismo en evidente, y siempre lo hemos dicho, que // los cambios inaplazables que el pueblo anhela para que haya justicia y prosperidad, sólo pueden alcanzarse en Chile o por la vía de totalitaria y violenta que propone el comunismo, o por la vía democrática y pacífica que propone la Democracia Cristiana. O Revolución con tiranía o Revolución con Libertad.

Y prefiere leer monólogos radiales, se equivoca cuando dice que el pueblo de no cree en la Revolución en Libertad, y se saca la careta cuando alega que es imposible obtener de las ventajas de una Revolución sin pagar su precio. ¿Quiere decir que para él no hay Revolución sin tiranfa? ¿Es esa la Revolución que hará el sr. Allende? ¿Entonces es una engañifa para tranquilizar ineautes sus garantías de supervivencia democrática son puras engañifas para tranquilizar